

## 'Ruta de competitiva del sector lácteo' llega a Popayán

*La Administración Municipal comprometida con el desarrollo regional del sector lácteo*



Este viernes 3 de marzo, en el marco de la línea estratégica de Desarrollo económico, incluyente y competitivo de la Alcaldía de Popayán y en convenio con la Cámara de Comercio del Cauca y el Banco Agrario, se realizó el lanzamiento oficial de la 'Ruta de competitiva del sector lácteo'.

La iniciativa busca dar valor a la labor de los productores rurales del sector ganadero, y crear una articulación en pro del fortalecimiento empresarial de cada uno de los actores del sector lácteo del municipio de Popayán.

"La meseta de Popayán por sus tierras y clima, es completamente apta para potencializar el tema de la ganadería, y abrir espacios para que los pequeños y medianos productores puedan acceder a otros espacios de comercialización", precisó César Cristian Gómez Castro, Alcalde de Popayán.

El espacio contó con la participación de diversas instituciones, como la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria- Umata, el Comité de Ganaderos del Cauca, el Servicio Nacional de Aprendizaje-SENA, la Corporación Autónoma Regional del Cauca -CRC, Alpina, Unicomfacauca, Alquería, Soinagro Cauca, entre otras organizaciones, que pudieron escuchar las necesidades de los productores e identificar las áreas de mejora y los desafíos para mejorar los ingresos de cada uno de los actores comprometidos de la 'Ruta de competitiva del sector lácteo'

Para la Administración Municipal, esta es una gran oportunidad para identificar nuevas líneas de negocios, entender qué se requiere para competir en estos, e involucrarse con acciones que permitan adquirir el posicionamiento adecuado en el sector lácteo payanés.

\*\*\*

'Gobierno a tu alcance', este sábado 4 de marzo

*De 9:00 a.m. a las 4:00 p.m., el Alcalde de Popayán con su gabinete municipal estará en el barrio Camilo Torres, para atender las solicitudes de la comunidad.*



**GOBIERNO  
A TU ALCANCE**



Porque el gobierno  
debe estar más a  
tu alcance, ahora  
llegaremos a tu  
**comunidad**

**Sábado** | Colegio  
**4** de | César Negret  
marzo | (B/Camilo Torres)

**HORA** 9:00 a.m. a 3:00 p.m.

Con oferta de  
servicios



Alcaldía  
de Popayán



Mañana sábado 4 de marzo, la Alcaldía de Popayán, en cabeza del alcalde César Cristian Gómez Castro y acompañado de su gabinete municipal, trasladará los trámites y servicios de la entidad al barrio Camilo Torres de la ciudad de Popayán, para atender de manera directa a la comunidad de este sector y alrededores.

El colegio César Negret será la sede de esta jornada, que se extenderá en de 9:00 a.m. a 3:00 p.m. en horario continuo; y que contará de manera adicional con la presencia de entidades como ICBF, CRC, DIAN, Policía Metropolitana, Banco Agrario, Familias en Acción, Red Unidos, entre otras, para que la ciudadanía realice sus trámites.

'Gobierno a tu alcance' es una iniciativa de acercamiento entre la Administración Municipal y la comunidad en general, que busca brindar soluciones oportunas y definitivas a las inquietudes de la ciudadanía, además de fortalecer las relaciones de confianza entre la institucionalidad y la gente.

\*\*\*

## Secretaría de Salud inicia jornadas de vacunación antirrábica

*En la vereda Santa Rosa y el barrio Alfonso López se dio inicio a estas jornadas que buscan el beneficio de la comunidad y las mascotas*



Bajo la premisa de garantizar la salud y el bienestar de los ciudadanos por medio del cuidado adecuado de las mascotas, la Secretaría de Salud Municipal ha dado inicio a su cronograma de jornadas de vacunación antirrábica con campañas en la vereda Santa Rosa y el barrio Alfonso López.

En el desarrollo de esta iniciativa de la administración 'Vive el Cambio', la ciudadanía puede acceder de manera gratuita a los servicios de vacunación antirrábica canina y felina, recibir educación en temas de tenencia responsable de mascotas y conocer a profundidad la ruta de la rabia.

Con este tipo de acciones, la Secretaría de Salud propende por respaldar el bienestar de las comunidades y de las mascotas que habitan en los hogares payaneses, así como mantener bajos los índices de afectados por esta enfermedad que puede resultar letal.

\*\*\*

### Talleres de educación vial llegan a los distintos colegios de Popayán

*Uno de los objetivos de estas capacitaciones es que los estudiantes se conviertan en ciudadanos ejemplares y multiplicadores del conocimiento.*



Un total de 214 estudiantes de siete instituciones educativas de Popayán (cinco públicas y dos privadas) han recibido capacitación en temas de tránsito y transporte, en lo que va corrido del año. Esto gracias a los Talleres de Educación Vial y de Cultura Ciudadana que dicta personal técnico del Subproceso de Transporte Público de la Secretaría de Tránsito Municipal.

Con esta labor, enfocada en la enseñanza y explicación del Código Nacional de Tránsito (Ley 769 de 2002), la Administración Municipal 'Vive el Cambio' ratifica uno de sus tantos compromisos con la educación de los niños y jóvenes payaneses, para que sean actores viales responsables en las calles de la ciudad y sean ciudadanos con comportamiento ejemplar en materia de movilidad.

Con charlas pedagógicas sobre normatividad vial y actividades lúdicas sobre educación en tránsito y transporte, estudiantes de secundaria y básica primaria están siendo sensibilizados por los formadores viales de dicha dependencia municipal: Sandra Milena Solarte Bolaños y José Vicente Quiñónez, con la intención de que se conviertan en multiplicadores potenciales para con el resto de la sociedad, empezando por sus familias.

En lo que va corrido del año, esta estrategia municipal ha llegado a las aulas de las instituciones educativas de Los Alcázares, Instituto Técnico Industrial, República de Suiza (vereda de Torres), La Milagrosa y Comercial del Norte, impartiendo la enseñanza de las señales y normas de tránsito, y el respeto por ellas.

\*\*\*

## 'II Feria Municipal infantil y juvenil ciencia, tecnología e innovación 2017'

*Investigación, desarrollo de competencias y fortalecimiento del conocimiento en ciencia y tecnología, hacen parte del trabajo realizado por niños y jóvenes estudiantes de Popayán.*



En presencia del secretario de Educación de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval, el vicerrector de Investigaciones de la Universidad del Cauca Alfonso Buelvas, y el coordinador del Proyecto Ondas, Fredy Hernán Pisso, inició la 'II Feria Municipal infantil y juvenil de ciencia, tecnología e innovación 2017', en la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen Franciscanas.

Esta iniciativa que se enmarca en el proyecto de Regalías administrado por el departamento del Cauca a través del Programa Ondas de Colciencias, donde se promueve la investigación en las instituciones educativas de orden público.

“Hoy tenemos cerca de 30 proyectos de los estudiantes de Popayán, que le apuestan a promover la investigación, a desarrollar las competencias y fortalecer el conocimiento en ciencia, tecnología, ingeniería, matemática, lenguaje y bilingüismo. Estas son las apuestas más importantes que tenemos en educación para el fortalecimiento de la calidad educativa”, dijo Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación.

En la feria se presentan los proyectos que los estudiantes trabajan en ámbitos tecnológicos e investigativos, y que son presentados a la comunidad estudiantil de las diferentes Instituciones Educativas públicas del municipio, para compartir experiencias y conocimientos.

La feria se extenderá hasta las 4:00 p.m. de hoy viernes 3 de marzo, en la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen Franciscanas.

\*\*\*

## Abierto Concurso de Fachadas y Balcones

Hasta el lunes 13 de marzo, estarán abiertas las inscripciones para participar en la segunda edición del concurso que busca enlucir el Centro Histórico de Popayán. Consulte el siguiente link <http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/ii-concurso-de-fachadas-y-balcones>



\*\*\*

Convocatoria de emprendimiento en industrias culturales, creativas y TIC.  
Participa! Más información: <http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



## CONVOCATORIA DE EMPRENDIMIENTO

EN INDUSTRIAS CULTURALES,  
CREATIVAS Y TIC

Ampliación de inscripciones hasta **10** de **Marzo**  
**2017**

  

\*\*\*

\*\*\*

## 'Brillo de Mujer' carrera atlética

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo, la Administración Municipal invita a todas las payanesas a la carrera atlética 'Brillo de Mujer'.



**Brillo de MUJER**  
CARRERA ATLÉTICA  
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

**MIÉRCOLES 8 DE MARZO DE 2017**

**HORA: 7 P.M.**  
PUNTO DE PARTIDA  
PARQUE CALDAS

**RECORRIDO 2.5K**

Cra. 13  
Calle 4  
Calle 5  
Carrera 9  
Cra. 6  
Cra. 3

PARQUE CALDAS | Salida y Llegada

Alcaldía de Popayán  
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

ACREDITADO Y ALIMENTADO DE POPAYÁN S.A. S.P.A.  
LLEVAMOS YOUR A TU VIDA

\*\*\*

## Supérate Intercolegiados 2017

Inscripciones abiertas a partir del 1 de febrero hasta el 20 de marzo de 2017 a través del siguiente link: <http://www.superate.gov.co/>



# Supérate

---

# Intercolegiados

---

\*\*\*

\*\*\*

## Mercado Móvil

Los payaneses podrán disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



**Sábados y Domingos**  
5:00 a.m. - 4:00 p.m.  
Parqueadero Instituto Colombiano de  
Bienestar Familiar - B. Santa Helena



Alcaldía de Popayán  
SECRETARÍA DE GOBIERNO  
Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

\*\*\*

Oficina de prensa y comunicaciones  
Alcaldía de Popayán